
ГАЗЕТА «ПЕДАГОГИЧЕСКИЕ ВЕСТИ» НА САЙТЕ: 
WWW.HERZEN.SPB.RU

ÃËÀÂÍÛÉ ÐÅÄÀÊÒÎÐ
ÍÀÒÀËÜß ÌÅËÜÍÈÊ  

Дизайн макета
Александры Поповой 
Верстка Татьяны Сергеевой

«ПЕДАГОГИЧЕСКИЕ ВЕСТИ»
ЭЛЕКТРОННЫЙ СПЕЦВЫПУСК № 9 (265) 2014

П
ока студенты ожи�

дали своих кумиров, 

звезды фигурного 

катания наслаждались экскурси�

ей по коридорам университета и 

рассказом о становлении знаме�

нитого воспитательного дома как 

института, а затем и вуза.

Как только гости вошли в две�

ри Дискуссионного зала, присут�

ствующие взорвались аплодис�

ментами и криками радости: еще 

бы, звезды мировой величины 

пожаловали; и не важно откуда, 

ведь услышать историю о том, 

как становятся олимпийскими 

чемпионами, интересно каждому. 

В. Г. Воронцова, начальник управ�

ления по работе с иностранными 

гражданами, представила при�

сутствующим почетных гостей 

встречи: вот они, фигуристы, 

консул по вопросам прессы и 

культуры Генерального консуль�

ства США в Петербурге Стивен 

Лабенски, а также проректор по 

международному сотрудничеству 

С.М. Шилов. 

� Наш университет � один 

из ведущих в стране, � заметил 

проректор, � также у нас хорошо 

налажены международные связи, 

в частности, с вузами США. Я 

считаю, что образование, спорт, 

культура � это те направления 

деятельности, которые во мно�

Ñ Ï Î Ð Ò  Î Á Ú Å Ä È Í ß Å Ò
ГЕРЦЕНОВСКИЙ УНИВЕРСИТЕТ ПОСЕТИЛИ ЗНАМЕНИТЫЕ ФИГУРИСТЫ ИЗ США 

ЭВАН ЛАЙСАЧЕК И РЕЙЧЕЛ ФЛАТТ

Эван Лайсачек: «Мы здесь для того, что7

бы подчеркнуть важность отношений между 

Российской Федерацией и США, развить эти 

отношения через спорт, а также посмотреть 

на них через призму фигурного катания. 

Сегодня мы также отмечаем 1407летний 

юбилей фигурного катания в его современ7

ном виде»

17 февраля в Дискуссионном зале РГПУ 

им. А.И. Герцена состоялась встреча с фигу7

ристами из США 7 олимпийским чемпионом 

Эваном Лайсачеком и многократной участни7

цей международных конкурсов и Олимпийских 

игр 2010 Рейчел Флатт. 

гом создают благоприятную 

обстановку для мира и сотрудни�

чества между нашими народами. 

Поэтому сегодняшняя встреча, 

по моему мнению, этим целям и 

будет способствовать.

Известные спортсмены, начи�

ная с Эвана Лайсачека, рассказы�

вали о своем профессиональном 

становлении, о своих взлетах и 

падениях в спорте, об эмоцио�

нальной сложности олимпийских 

состязаний и о том, как совмес�

тить общественную жизнь и про�

фессиональный спорт; в общем, 

обо всем, из чего состоит жизнь 

профессионального спортсмена 

и с чем рано или поздно тот стал�

кивается. 

Эван Лайсачек: «Я начал свои 

тренировки с хоккея, и тренер 

по хоккею предложил мне поза�

ниматься фигурным катанием, 

чтобы научиться кататься. И по 

мере того как я учился, я все боль�

ше входил во вкус, это заметила 

другая тренер по фигурному ка�

танию, которая и предложила на�

учить меня различным приемам. 

Шли годы, я учился и катался, и 

после школы решил, что нужно 

сконцентрироваться на спортив�

ной карьере. Так и определился 

мой путь». 

Рейчел Флатт: «Фигурное 

катание всегда привлекало меня 

как спортивная дисциплина, но 

когда я начала кататься, у меня 

ничего не получалось, что уж там 

говорить о различных приемах и 

фигурах. Однако одна тренер что�

то увидела во мне, чего сама я не 

замечала, и стала меня активно 

тренировать. И что я могу сейчас 

сказать? Благодаря ей я достигла 

многого».

Студенты Герценовского уни�

верситета с удовольствием за�

дали интересующие их вопросы 

спортивным профессионалам, а 

также смогли пообщаться с ними 

индивидуально по окончании 

встречи, сфотографироваться и 

взять автограф. 

Кристина УЛЬЯНЕНОК,

корреспондент «ПВ»

В центре: олимпийский чемпион Эван Лайсачек, начальник управления по работе с ино�
странными гражданами В.Г. Воронцова 

Слева: проректор по международному сотрудничеству С.М. Шилов, Многократная участница 
международных конкурсов и Олимпийских игр 2010 Рейчел Флатт

Фото на память после втречи
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